
 

 

 

第第１１４４９９６６回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年７７月月２２７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム      ククララブブアアッッセセンンブブリリーーリリハハーーササルル   

  
前例会の記録  （第１４９５回 平成３０年７月２０日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ７６・９２％  

・欠席者     ９名  江原和  小川  岡原  高橋  椋梨  大島俊  大嶋元   

松田  頃末の諸君  

・出席免除者   １名（中務祺九大会員）  

７月６日メーキャップ後の出席率   ８７・１８％を９２・３１％に補正  

6 月 26 日笠岡 RC へ、恵谷龍二君   ７月 1１日シャーアラム RC へ吉岡孝恭君  

・ゲスト   な し    ・ビジター  山本 国春様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と１４９日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と２１９日に当たります。  

 ７月１２日(木)ご入院された、小川隆則会員の事ですが、内視鏡での手術だったそうで、経過も大変

良く４日後の１６日には退院されております。来週の例会より復帰なさるとの事ですので、皆様にお

知らせ致します。 

７月１８日、小林笠岡市長がクラブ事務所にお出でになり、今回の豪雨災害について笠岡市の状況等

を島嶼部までご説明頂きました。 

・幹事報告  末長ガバナー事務所より、地区大会時の物故会員についてのお知らせお願いと、ク

ラブ米山記念奨学委員長研修会開催のご案内を頂いております。  登録料：５，０００円 

日時：平成３０年９月２日(日)１０：３０～１４：３０ 場所：岡山国際交流センター    

ロータリーの友地区代表委員より、ユニークなクラブ運営をしているクラブ、独自の活動により会

員増強に成功しているクラブ、動物にまつわる奉仕活動をしているクラブは、情報をご提供下さい

とのお願いが参っております。 

クラブ活動計画書と会員名簿を、笠岡 RC より頂いております。 

笠岡市カブトガニ博物館より、特別展示「石になった魚たち展」のポスター、リーフレットの掲示

と配布のお願いが参っております。 

・委員会報告 前年度荒川出席委員長より、皆出席者 17 名の方の発表がありました。  

・配 布   週 報    ・食 事 ビーフカレー（財団ランチ）  

◎スマイル  
江原公平君  港町の工業団地が売却済みになったそうで、落ち込んでおります。  

牧野真樹君  アイス買う代わりにスマイルします。   

奥野千秋君  大雨の中また台風の余波の中何とか無事にヨットを横浜に回舡できました。今後は横

浜ベイサイドマリーナが母港になります。  

吉岡孝恭君  暑中お見舞い申し上げます。マレーシアより帰ってきました。  

長鋪方隆君      〃        会員の皆様熱中症にお気を付け下さい。  

三宅達夫君  本年度スマイル会の幹事になりました。宜しくお願い致します。  

 
（ 

渕野瑛木君  暑い中ゴルフを楽しむことが出来ました。   

池田 孝君  スマイルに協力します。  

福嶋啓祐君  山本理事長さんようこそ。奥野さんおめでとうございます。  

新井善久君  スマイル会に入会して初めてチョコレートを頂きました。  

高田愼也君  週報に記載ミスがありました。7 月 29 日海岸清掃開始時間は 7 時からです。  

恵谷龍二・狩屋幸治君  早退させて頂きます。   

スマイル ２３，０００円  

●プログラム  新年度の抱負  未発表者 ／ 会員一口卓話  
三宅職業奉仕委員長・・職業奉仕はロータリーの根幹をなすものです。本年度も高い倫理基準を持って  

仕事に取り組んで欲しいと思います。今年も毎月 1 回４つのテストを唱和し、職場例会も実施する予定  

です。  

吉岡国際奉仕委員長・・今年度はシャーアラムから学生を受け入れる年度になっており、すでに女子学  

生 2 名が予定されているとメールが届いております。シャーアラム RC には最近新会員が 6 名も入って  

おり、学生に同行して笠岡東 RC に来たいという意向が伝えられております。その際はご協力応援お願  

いします。  

河田会員増強委員長・・何人増強出来るか明言出来ませんが、数人入会を勧めております。JC の OB に  

声掛けするのが良いと思いますが、浅口市方面には知り合いが少ないので特に皆さんのご協力をお願い  

します。私は会員増強について会員の事情により救済出来る制度を設ける事が必要ではないかと思って  

おります。私も一年間増強の手段方法について模索したいと思っております。  

荒川佳朗会員卓話・・今回のタイトルは「私の独り言」ということでお話ししたいと思います。その昔  

大阪で日産のディーラーにいた頃は、イタズラヤ悪ふざけを楽しむ時代でした。その頃私は、ホンダ CB 

250 で近畿まわりをツーリングしモトクロス競技に興味を持っておりました。その後、鴨方の六条院西  

で荒川モーターサービスを設立し、自動車の整備販売を始めました。整備工場の仕事も、個々に修理す  

る仕事からリビルトパーツの取り換えが主流になっていきました。その内、大阪時代のモトクロスの感  

動が忘れられず、休日になると地方大会のある会場に出向き、けがを覚悟でコースオフィシャルを弁当  

もちで勤めさせてもらったものです。その内、フライングファーマーモータースという名前のチームを  

作り、中国地方の競技会に出場し、連戦連勝でした。笠岡湾干拓地を借りて大会を行った時は、２万人  

以上の観衆が集まり、大変な交通渋滞で問題を起こしたこともありました。この様な活動は、私が 30～  

40 才代の頃で一番楽しい時代であったように思います。  

 

 次週以降のプログラム＆行事予定     

 ７／２９（日） カブトガニ生息地海岸クリーン作戦 ７：00～８：00  片島方面  

 ８／ ３（金） 10：00～クラブアッセンブリー 第 1 例会 佐野重治ガバナー補佐をお迎えして  

 ８／ ５（日） 地区クラブ雑誌広報委員長会議  14：00～16：00 岡山国際交流センターB1  

 ８／ ９（木） 第 2 回プログラム委員会     19：00～  TAITAI 家  

 ８／１０（金） 例会取止め  ★事務所夏季休暇 8 月 10 日～15 日です。  

 ８／１７（金） 第 3 例会   会員増強月間に因んで  河田恭志会員増強委員長  

 ８／２４（金） 11：00～12：00 会長幹事会  12：30～末長ガバナーによるクラブ公式訪問例会  

 ８／３１（金） 第 5 例会   「1500 回記念夜間例会」  19：00～20：30  若よし  


